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平成３０年度ＰＴＡ総会並びに説明会等のお礼 

 

校長 阿 部   孝 

 

先日のＰＴＡ総会並びに説明会等では、ご多用のところ、多くの保護者の皆

様方にご出席いただきましたことに心から感謝申し上げます。ありがとうござ

いました。昨年６月に本校が事務局校として開催された県高等学校ＰＴＡ研修

会においての話題ですが、「ＰＴＡ総会出席率の低さが喫緊の課題」と報告があ

り、３０％にも満たない高校が相当数あるとのことでした。今年の本校の総会

出席率はどうかと申しますと、総務課の資料によると６４.６％でした。しかし、

中には前半の総会は都合で欠席ですが、後半の学年ＰＴＡや学級懇談会、進路

ガイダンス等には出席という保護者の皆様も数多くおりましたので、おそらく

約７割以上は、学校に足を運んでいただいたのかと思います。これは保護者の

皆様の本校への関心の高さの表れであり、学校として大変心強く、総会に限ら

ず日頃から本校の教育活動に対しましてご理解とご協力があってのことである

と、あらためて感謝申し上げます。 

ＰＴＡ活動は、学校の主役である生徒達が、３年間、本校での充実した高校

生活を送るために、保護者の皆様と私たち教職員が、手を携えて活動するもの

あり、そのことが生徒一人ひとりの大きな成長に繋がっていく、大切な組織で

あると考えております。お互いの信頼関係のもと、コミュニケーションを大事

にしながら、子どもたちのために具体的に何を・どうできるのかを、ＰＴＡ活

動を通して一緒に考えていきたいと思います。生徒の確かな学びと健やかな成

長ために、一層のご協力をよろしくお願いいたします。 

 さて、ＰＴＡ総会でお配りし、校長の説明資料とした「新年度を迎えて～さ

らなる飛躍のために～」をＨＰに載せましたのでご覧ください。今年度は、昨

年度以上に生徒たちが多くの場面で活躍してくれることを期待しています。 


